

(English version below)

Günstiges Semesterticket für Studierende der OTH Amberg-Weiden

Das Studentenwerk Oberfranken führt für die Ostbayerische Technische Hochschule Amberg-Weiden ab dem Wintersemester 2023/2024 ein Semesterticket ein, welches Ihnen mehr Flexibilität und Mobilität ermöglicht um zum Beispiel an Veranstaltungen am anderen Hochschulstandort teilzunehmen, Freizeitangebote der Umgebung zu nutzen oder auf das Auto zu verzichten. Des Weiteren wird der ÖPNV gestärkt und Sie haben die Möglichkeit klimafreundlich und nachhaltig an Ihren Hochschulstandort zu gelangen.

Die Kosten sind mit 90 Euro pro Semester oder umgerechnet 15 Euro pro Monat äußerst günstig und damit nochmals niedriger als das Deutschlandticket für Studierende. Außerdem ist ein „Upgrade“ vom Semesterticket zum Deutschlandticket möglich. Das heißt, dass Sie dann lediglich noch den Differenzbetrag von 14 Euro pro Monat bei dem Kauf des Deutschlandtickets bezahlen müssen.

Mit der Kombination beider Tickets haben Sie die Möglichkeit sowohl lokal als auch überregional zu reisen ohne das weitere Kosten auf Sie zukommen.

Die 90,00 Euro für das Semesterticket werden zusammen mit den 72,00 Euro für den Studentenwerksbeitrag fällig. Bei der Rückmeldung sind somit **insgesamt 162,00 Euro** zu begleichen.

Die Rückmeldung für das nachfolgende Semester (Wintersemester 2023/2024) ist vom **04.07.2023 bis einschließlich 10.08.2023** möglich.

Weitere Information zum Semesterticket finden Sie unter: <https://www.oth-aw.de/hochschule/aktuelles/news/202305037858-guenstiges-semesterticket-fuer-studierende-der-oth-amberg-weiden/>

Wir wünschen Ihnen eine erfolgreiche Prüfungsphase!

Ihr Studienbüro Amberg und Weiden

Cheap semester ticket for students of the OTH Amberg-Weiden

The Studentenwerk Oberfranken will introduce a semester ticket for the Ostbayerische Technische Hochschule Amberg-Weiden from the winter semester 2023/2024, which will give you more flexibility and mobility, for example to take part in events at the other university location, to use leisure activities in the area or to do without your car.

Furthermore, the public transport system will be strengthened and you will have the opportunity to travel to your university location in a climate-friendly and sustainable way.

At 90 euros per semester or the equivalent of 15 euros per month, the costs are extremely reasonable and thus even lower than the Deutschlandticket for students. In addition, it is possible to "upgrade" from the semester ticket to the Deutschlandticket. This means that you then only have to pay the difference of 14 euros per month when you buy the Deutschlandticket.

With the combination of both tickets, you have the opportunity to travel both locally and nationally without incurring further costs.

The 90.00 euros for the semester ticket will be due together with the 72.00 euros for the student union fee. When you re-register, you will have to pay a **total of 162.00 euros**.

Re-registration for the following semester (winter semester 2023/2024) is possible **from 04.07.2023 up to and including 10.08.2023**.

Further information on the semester ticket can be found: <https://www.oth-aw.de/hochschule/aktuelles/news/202305037858-guenstiges-semesterticket-fuer-studierende-der-oth-amberg-weiden/> (unfortunately, the information is currently only available in German)

We wish you a successful exam period!

Your Student Office Amberg and Weiden